

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

GIMNASTAS NAZARENAS EN LA FIESTA DEL DEPORTE

- Noticias -



Publicado el Viernes 19 de junio de 2009

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Marta Pecero e Inmaculada Montañó nominadas en la XXII Fiesta del Deporte del IMD del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla

Una vez más las gimnastas nazarenas están presentes en la Fiesta del Deporte que cada año celebra el Instituto Municipal de Deportes de Sevilla. En esta ocasión han sido las gimnastas infantiles Marta Pecero e Inmaculada Montañó del Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas las nominadas para el Premio de Mejor Deportista Femenina, valorando así el trabajo y los éxitos cosechados por estas dos pequeñas deportistas en competiciones nacionales y autonómicas.

El IMD de Sevilla convoca año tras año en la Fiesta del Deporte a deportistas sevillanos de todas las disciplinas que han destacado en la temporada anterior, y dado el alto nivel que el Club GR Dos Hermanas viene demostrando, en las ediciones de la última década podemos encontrar, entre las nominadas para este galardón, nombres de gimnastas nazarenas ya retiradas y todavía en activo.

Nuestra felicitación para Marta e Inma puesto que es un honor inscribir su nombre en tan insigne lista, demostrando así el lugar que el Club ocupa en la esfera deportiva sevillana.

Asimismo, no queremos olvidarnos de las gimnastas de Copa que el pasado día 13 de junio demostraron que el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas tiene una base muy sólida con la actuación de sus pequeñas en la Copa de Andalucía dejando constancia de su actuación en tierras almerienses.



Marta Pecero en la Fiesta del Deporte del IMD del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla.